



MARATÓN SOLIDARIO DE TALENTO TECNOLÓGICO

El edificio I +D + i de la Usal albergó ayer el evento 'Hackfor-Good 2016', un maratón de desarrollo de aplicaciones tecnológicas a nivel nacional. La inauguración corrió a cargo del vicerrector José Ángel Domínguez, acompañado de José Gómez, presidente de la asociación Asprodes. Esta cita se desarrollará también a lo largo de estos días en otras once universidades españolas. Se trata de un proyecto de captación de talentos en relación con distintas áreas, como la informática, el diseño y el trabajo social, entre otras.



Los asistentes a este certamen en el edificio de la calle Espejo. :: ALMEIDA